

# MITTEILUNG

aus der 11. Sitzung des Umweltausschusses der Gemeinde Kreuzau  
vom 08.09.2016

**TOP**    **Betreff**

**2.1**    **Abfallbilanz 2015**  
**Vorlage: 66/2016**

AV Hohn fragt an, auf welche Ursachen der geringe Anteil von Grünabfällen an der Bioabfallmasse der Gemeinde Kreuzau zurückzuführen sei.

Herr Wolfram erläutert, dass seitens der Gemeinde Kreuzau keine zusätzliche Entsorgung für Grünabfälle angeboten werde. Aufgrund der Möglichkeit, anfallende Grünabfälle auf kurzem Wege über die offiziell zugelassenen Grünabfallannahmestellen an der ELC-Horm und bei der Fa. Schneider in Stockheim zu entsorgen, reduziert sich der Anteil der Grünabfälle an der Bioabfallmasse entsprechend.